

水土里レポート 投稿様式

投稿月日	令和7年6月30日
タイトル	令和7年度中国四国水土里ネット女性の会総会へ参加して
水土里レポーター名	水土里ネット福山 佐々田 愛

令和7年6月24日（火）、岡山市の岡山県農業共済会館研修室において令和7年度中国四国水土里ネット女性の会通常総会及び研修会が開催され、中国四国9県から水土里ネット女性の会関係者27名が参加しました。

中国四国水土里ネット女性の会は、女性の会の会員相互の親睦を深めるとともに情報交換や学習、提言、広報、啓発活動を共に行動することで、女性がより一層活躍できる環境作りを進めることを目的として設立されました。

令和7年度は広島県が当番県となり、水土里ネットひろしま女性の会 猪垣ふみよ会長が中国四国水土里ネット女性の会の会長を兼務しています。

開会にあたり、猪垣会長が「女性の会会員から、他の土地改良区の現状を知ることで自身が所属する土地改良区の運営について醸成を深めることができたという意見を聞き、女性の会を設立する意義があった。」と挨拶で述べられたことが印象に残りました。

通常総会では、令和6年度活動報告と令和7年度活動計画が出席者全員の賛成で承認されました。

研修会では、中国四国農政局農村振興部 山田美紀部長が「情報提供」として土地改良法改正や令和7年度農業農村整備関係予算などについて講演されました。

地域の農業水利施設等の保全に関する措置、いわゆる水土里ビジョンの策定や突発事故と類似の被害を未然に防止する対策など事業施行に重要な改正について興味深くお聞きしました。

また、土地改良区の理事の構成について、年齢及び性別に関する配慮規定を設けることとなったことが印象に残りました。

通常総会及び研修の後に懇親会が開催されました。

他県の方と土地改良区を取り巻く状況について話すことができました。地域によって土地改良区に求められていることが違うことや新たに土地改良事業を施行する難しさ、組合員の高齢化により役員のなり手不足や若い職員の確保が困難なことなど様々なことについて意見交換することができ、女性の会の皆さんと親睦を深めることができました。



中国四国水土里ネット女性の会はパワフルです！皆さんから元気をいただきました！

水土里ネット福山は21世紀土地改良区創造運動の一環として「水土里レポート」を投稿しております。